Ge(tr)übter Blick?

Eine Wetterfahne ist hübsch anzuschauen, wenn die Frühjahrs- und Herbstwinde wehen. Dem Einfallsreichtum des Kunden oder des Herstellers sind bei der Auswahl des Motivs keine Grenzen gesetzt. Wer den althergebrachten Hahn zu gewöhnlich findet und sich von der Masse absetzen will, wählt dann eben Drachen, Hexen, Schornsteinfeger oder – einen stillen Zecher. Dabei wird heutzutage meist Kupfer als Material für die meisten Teile verwendet. Leider kam es im dargestellten Fall bei der Gestaltung des prostenden und des ausgestreckten Armes zu einer etwas seltsamen Kreuzung der Unterarme. Leider ist nicht bekannt, ob der Klempner, der die Figur schuf, auch so ein stiller Zecher ist wie der, dem er tief in Augen zu schauen scheint oder, ob er dem Kunden einen Wink geben wollte, nicht zu tief ins Glas zu schauen.

